

**INTERPELLATION Peter A. Vogt: Anschlüsse Bus 34 - Tram 2 sollten gewährleistet werden**

**Wortlaut:**

Die Buslinie 34 ist sehr erfolgreich. Eine kleine Ursache führt aber trotzdem immer wieder zu verärgerten Busbenützern.

Die 34er-Busse, welche in Riehen Dorf gestartet werden, treffen häufig mit ca. 2 Minuten Verspätung beim Wettsteinplatz ein. Da die Umsteigezeit laut Fahrplan aber genau 2 Minuten beträgt, sehen viele Fahrgäste den 2er Richtung Bahnhof SBB sehr oft gerade wegfahren.

Diese unerfreuliche und unnötige Tatsache liesse sich leicht beheben. Wenn die 34er-Busse aus Riehen Dorf 2 Minuten früher abfahren, sollte der Anschluss am Wettsteinplatz zum 2er gewährleistet sein.

Die Pausen für die BVB-Angestellten in Riehen Dorf betragen mehrere Minuten, ein früherer Start ist deshalb möglich.

Die 34er-Busse mit Start Habermatten sind nicht betroffen; sie erreichen den Wettsteinplatz nach Fahrplan.

Ich frage den Gemeinderat an, ob er bereit ist, mit den zuständigen BVB-Stellen darauf hinzuwirken, dass die Anschlüsse Bus 34 - Tram 2 möglichst bald gewährleistet sind?“

*Eingegangen: 23. Mai 2012*